
                                                                                  

 

6/1６（金）、少しむし暑さのある体育館で、４年ぶりに

全校生徒が対面での生徒総会を開催することができまし

た。本校での中学校生活をよりよくするためにと、生徒会 

本部役員を中心に、各専門委員会、１年生～３年生の各学年執行部から、思考をこらしたたくさん

の提案がありました。１年生の皆さんにとっては初めての総会いかがでしたか？生徒会は生徒の皆

さんのための組織です。皆さん一人一人は生徒会の一員であり、主役でもあります。決して、先生

から与えられた仕事をこなすためのものではありません。みなさん一人ひとりが本校での学校生活

を、自分たちの手でもっと充実させるために、生徒会活動をどのように改善したらよいかを考え、行

動に移すことが必要です。 

第３５代アメリカ合衆国大統領ジョン・F・ケネディは次のように述べています。「国があなたのた

めに何をしてくれるかを問うのではなく、あなたが国のために何を成すことができるのかを問うて欲

しい。」このケネディの言葉を借りれば「生徒会があなたのために何をしてくれるのかを問うのでは

なく、あなたが生徒会のために何を成すことができるのかを問うて欲しい。」ということです。 

生徒のみなさん、どうか生徒会活動を通して、ケネディの言葉にあるような「自分には何ができる

のか」という志の種を見つけてください。また、生徒会活動を通して、AI（人工知能）には身につけ

ることができない、主体性・協働性・創造性を高めてほしい 

と思います。 

今年の生徒会が掲げている ‘’「考える力」・「信じる力」 

「聞く力」・「協力」・「働く力」・「筋力」・・・６つの力を高め 

よう！ この思いを、みんな一人一人でしっかりと受け止め、 

提案内容の実現及びそのことに責任をもつことを大切にし 

て取り組んで行きましょう！！ 

「考える力」「信じる力」「聞く力」 

「協力」「働く力」「筋力」・・・６つの力 

３年生！ 部活動、最後の熱い夏へ 

『今この瞬間に全力を出し切れ！』 
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6/30（金）の壮行会、運動部・文化部の代表（キャプテン）からの決意、本当に心が伝わって

きました。仲間とともにつくりあげ、これまで努力してきた３年間。特にコロナ禍での大会では

様々な制限や、満足のいく戦いが出来なかったという苦い経験も少なからずあったはずです。 

  先生や先輩、そして家族に支えられてきたことへの感謝の気持ち。中には「もう辞めてしまお

う」と思ったことがある人も少なくないのでは・・・この夏の戦いは、そんな全てを背負って挑む戦

いです。戦い方や発表、活動の仕方は違いますが、県総体当日・コンクール本番までのあとわず

かな日々、一分一秒を大切にすることに変わりはないはずです。 

  何が何でも負けられない戦いが、試合が、コンクールが、そして自分自身との勝負があるでし

ょう。 

“魂,,を込めて全力で挑んでください。今、この瞬間を大切にしてください。 

 
『 自分らしさを忘れず  チームとしての  

自分を出しきる  大会やコンクールに！！  』 
 

2023 生徒総会 

               

 

 

職員室前には、「七夕飾り」が・・・文化委員の皆さんが「平群中学校のみんなが元気に楽しく 

生活できますように！」と、様々な願いを短冊に込め飾ってくれました。 

今、７/6（木）の夜ですが、天気予報が良くありません。星空はあまり期待できそうにありませ 

んが、たとえ雲が厚くとも ～思いよ届け～ と天に向かって祈ります。 

  ところで、１学期も残すところあと２週間となりました。３年生が 7/3（月）、「薬物乱用防止教

室」を体育館で行い、薬物依存を実体験された方から「生の声」を聞くことができました。２年生

では、7/4（火）「浴衣の着付け教室」を柔剣道場で体験しました。通常の教科学習とは異なり、

体験を通じて豊かな心（情操間）をはぐくむことができたのではないかと思い 

ます。「和装（わそう）の文化」、そして「韓国の民族衣装（シマチョゴリ）」など 

の異国文化にもふれるチャンスなど、多くのことを感じ、学ぶことができましたね。 

コロナ禍となり、今まで様に夏の風物詩を感じる機会が少なくなり、私もみな 

さんと一緒に、浴衣をきて少しでも夏を感じたいと思っていたのですが行事が 

重なってしまい体験することができませんでした。 残念です・・・ 

 

今日は ”七夕,, 

星空に願いを込めて 

 


